
Examen de español. Nivel 3. Otoño 2012. 

 

Oppg 1 

A)  Nei, usant, ”El extrangulador de Calcuta” var motparten til Vignole i kampen i Luna Park 

B)  Ja, sant, ”El extrangulador de Calcuta” forlot Vignole i en hjelpesløs stilling med ett ben over 

halsen som en ”skjønnlitterær okse” da kampen var ferdig. 

C)  Nei, usant, Victoria Ocampo og noen av de andre forfatterne skalv av tanken og ønsket ham 

ikke tilstede på Pen Clubs kongressen. 

D)  Sant,Vignole snek kua inn på kongressen i en stor, lukket godsvogn fra sentrum av byen. 

E)  Nei, usant, Omar Vignole bad Pablo om og sette seg men han kallet Pablo for Omar fordi 

Vignole ville ikke ha bank av gjestene på cafeen 

F)  Ja, sant, noen få måneder etter at han tapte kalpen gav han ut en bok hvor han dedikerte 

den til ”alle de 40 tusen ”barn av horer” som peip meg ut og som bad om min død i Luna Park den 24. 

Februar.” 

 

Oppg 2 

  ¡Hola Señor Miguel! 

Te escribo ahora para decirte que lo que escribiste en tu blog no es la verdad entera. Claro que si hay 

algunos jóvenes que son así como usted los describiste pero solo por culpa de ellos no puedes juzgar 

a todos. Hoy los jóvenes leen mucho pero no como usted quieres que leemos. Estamos leyendo 

noticias, magazines y sobre todo estamos leyendo los libros sobre nuestros estudios. Hoy los jóvenes 

estudian en una grandísima cuantidad, y mas y mas quieren estudiar en universidades y en escuelas 

superiores ¿disculpa me, pero has pensado en esto Señor Miguel?  

¡Y sobre los estudios estamos trabajando también! Entonces es obvio que tenemos que hablar por 

móvil porque en esta sociedad no tenemos tiempo para ver nuestros amigos en vivo. Y además los 

que juegan en la computadora ¿quizás  ellos se sientan como usted sentía cuando leíste libros en tu 

tiempo de juventud? Quizás se sientan como tranquilos y libres del apretó que la sociedad los da. 

También pienso que el mundo debe ser mejor, ahora tenemos más respecto de antes sobre otras 

culturas y tenemos más conocimiento sobre protección del medio ambiente. 

Yo creo que si podemos cambiar muchas de los sentidos malos en que la gente vean a otros, el 

mundo va a ser mucho más mejor. Tenemos que abrazar las diferencias y no perseguir las. 

Yo no sé, no puedo saber los sentimientos de otras personas ni se el futuro, y pienso que usted eres 

igual que yo en este sentido. Pero, lo que sé es que tienes que ponerte en los zapatos de la otra 

persona antes de juzgarla, quizás te quedaras sorprendido. 



 

Suerte 

Carmen 

 

Oppg 3 

   c) La felicidad 

“He cometido el peor de los pecados que un hombre puede cometer. No he sido feliz” – Jorge Luis 

Borges 

¿Qué significa ser feliz? ¿De qué estamos hablando cuando hablaremos sobre la felicidad? ¿Hay una 

descripción oficial?  

Hablar sobre la felicidad es difícil, porque hay tantas maneras de hablar sobre ella. Y además es difícil 

porque ella se cambia desde persona hasta persona. Ella puede ser música, ella puede ser fútbol, ella 

puede ser familia y escuela, trabajo, amigos, libros, deportes, películas y demasiadas otras cosas. Ella 

es cosas normales, increíbles, locas, peligrosas, y ella es cosas que la mayoridad de nosotros nunca 

vamos a entender.  

Para algunos la felicidad nunca se va, la llevan presente aunque la vida a veces será difícil. Para otros 

ser feliz es un arte que ellos nunca entendieron. Pero para la mayoría, creo yo, la felicidad se va y 

viene con las subidas y bajadas de la vida. 

He hablado sobre la felicidad como una sola cosa que tenemos en la vida pero es un pocito pobre 

decir que cada persona solo tiene una cosa que le hace feliz. ¡Pueden tener muchas! Por ejemplo yo, 

la música me siempre hace sentir muy feliz pero ese no significa que mis amigos no lo hacen. Y 

muchas veces me siento feliz en diferentes sentidos pero al mismo tiempo. Otras veces nada me 

hace feliz porque me ha pasado algo tan triste que solo el tiempo me puede hacer feliz de nuevo, la 

ruptura con mi ex novio es un ejemplo de esto. 

Jorge Luis Borges escribió en una frase que él no estuvo feliz, y tengo que confirmar lo que él dice, es 

uno de los errores más grande que podemos hacer en la vida. Creo que una vida sin alegría, sin 

felicidad es igual que un inferno en la tierra. Porque si no hacemos lo que haremos feliz nos vamos a 

sufrir mucho. 

Uno puede preguntar ¿pero si las cosas de mi vida que me hace lo más feliz son ilegales, los hago? 

Pues bien yo creo que si en verdad las cosas ilegales son los que te hacen lo más feliz aquí en la vida, 

debes mudarte a un lugar donde esas cosas son legales o más aceptadas de la sociedad. Porque si 

haces algo en un país donde lo que haces es ilegal, ellos te van a poner en un cárcel donde sería 

imposible hacer lo que te hace feliz. 

Creo que ser feliz es hacer lo que nos da paz por dentro, son cosas que nos hace sonreír y sentir bien. 

Son cosas grandes o detalles pequeños. La felicidad tuya es una cosa que tienes que describir usted 

mismo. Y creo que las personas que tratan de ver todo en un sentido positivo son los que más 

conocen la felicidad. Creo esto porque cuando veras algo en un sentido positivo no vas a tener tantas 



ganas de tratar a cambiarlo, vas a aceptarlo, vas a tener paz. Pero si veras algo en un sentido 

negativo vas a tener ganas de tratar a cambiarlo, no vas a aceptarlo, ni vas a tener paz entonces no 

vas a ser feliz. 

Entonces aquí viene mi descripción de ser feliz: 

Ser feliz es el sentimiento de estar a paz a dentro. Ser feliz con sí mismo es no querer cambiarse, ser 

feliz con su sociedad es no querer cambiarlo. Ser feliz es ver las cosas diferentes en un sentido 

positivo. 

Al final solo quiero decir, nunca dejara que la gente te quita el brillo, ten confianza en ti mismo y dile 

a los que te odien o que te traten de bajar, dile a ellos que sus intentos de quitarte la felicidad te da 

igual. Anqué es difícil opinarlo de verdad al principio, si lo dices varias veces ¡vas a creerlo de verdad 

al final! 

“¿ah me odias? Está bien vale, ¡me da igual!” 

¡Se fuerte! ¡Ten confianza en ti mismo! ¡Es bueno por la felicidad! 

 

 


